



30 創立 1984.7.10／認証 1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：広瀬 芳和／幹事：鳥居 和久／SAA：覚野 廣久
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



本日の例会

〈第1392回〉 2013年8月20日(火) 本年度第7回

卓話

大阪の変革

ヨシアキ
講師：青野剛暁 氏

担当：木村会員

■ロータリーソング ■ランチタイムミュージック
それでこそロータリー 富士山

次回の例会

8月27日(火)

次回卓話

フリートーク

前回の報告

会長インフォメーション <President Information>

会長：広瀬芳和

今日は、広島平和記念日です。

言うまでもありませんが、1945年8月6日午前8時15分に米軍のB-29爆撃機「エノラ・ゲイ」により、原子爆弾「リトルボーイ」が広島に投下されました。

これにより、一瞬のうちに広島市民14万人が死亡し、市街は壊滅しました。

この歴史的悲劇から目をそむけないために、犠牲者の靈を慰め、世界平和を祈るためにも広島市では原爆死没者慰靈祭が行われます。

原爆死没者慰靈碑は、広島の平和記念公園の敷地内の、広島平和記念資料館と原爆ドームを結ぶ直線上に設置されています。

正面に立つと、アーチ状の記念碑の中に平和の灯と原爆ドームがきれいに収まって見えます。

この慰靈碑は、原爆犠牲者の靈を雨露から守りたいと

いう趣旨から、屋根の部分が「はにわの家型」になっており、中央の石室(石棺)には、国内外を問わず、亡くなった原爆被爆者すべての氏名を記帳した名簿が納められています。

そしてこの名簿は毎年書き加えられています。広島市による死没者確認数は、現在27万5千人を超えており、存命する被爆者は年々少なくなっています。

原爆ドーム、(正式には広島平和記念碑と言います)は1996年にユネスコの世界遺産として登録されました。

「二度と同じような悲劇が起こらないように」との戒めや願いを込められているので、負の世界遺産とも呼ばれていますが、実は登録への道は困難を極めました。

その理由は、「原爆ドームは歴史が浅く、文化財に指定できないため、推薦要件を満たさない」と日本政府が消極的であったこと、そして原爆を投下したアメリカと近隣の中国・韓国が「日本は戦争への反省が足りない」として猛反対したことです。

広島市議会は、「原爆ドームを国の世界遺産候補リストに登録するよう要望する」意見書を採択し、広島市長
(2ページへ続く)

会員増強及び拡大月間

大阪鶴見ロータリーカラーテーマ「参加しやすい、参加したい、参加できる、気楽なクラブを」

(1ページより続き)

が要望書を既に文化庁に提出していましたが、最終的には全国的に署名活動が展開され、最終的には165万人を超える署名を添えた国会請願が提出され、衆議院・参議院両本会議で採択されることになったのです。

実は、現在広島祈念公園は欧米人に一番人気の日本の観光スポットとなっています。

東日本大震災以降、核と平和に対する関心が高まつたこともあり、原爆資料館を訪れた多くの外国人が「地球上全ての人が見るべきだ」「入る前と別人になる」とコメントを寄せています。

しかも平和資料館の入館料はたったの大人50円です。是非みなさんも一度平和について考えるために広島を訪れてみるのはいかがでしょうか。

幹事報告

幹事：鳥居和久

8月 6日(火) 理事会 サファイアルーム
10日(土) クラブ社会奉仕委員長会議 津野委員長出席
13日(火) 休会
20日(火) 例会場 オーキッドテラスに変更
 クラブフォーラム クラブ奉仕部門
27日(火) 区民祭実行委員会
31日(土) 地区財団セミナー

NIKONIKO箱

¥74,000.- 累計 ¥338,000.-

大草会員 本日卓話です。よろしくお願ひします。

谷 会員 娘・秀真がニコニコキャンプに参加させていただきました。2回目で、来夏も必ず参加すると申しております。有難うございました。

佐藤会員 阿部さんの米寿をお祝い申し上げます。いつまでも長生きでお元気で。また、皆勤賞有難うございました。

日紫喜会員 阿部会員、米寿誠におめでとうございます。前回例会欠席のお詫び。

宇野会員 阿部さん、米寿お祝い申し上げます。前回例会欠席のお詫び。

林 会員 中村さん、宇野さん、木村さん青森の「ねぶた祭り」お疲れ様でした。欠席で残念でした。また、申し訳ありませんでした。

小山会員 ついに後期高齢者の仲間入りをしますが、まだ元気でがんばりたいと存じます。

水間会員 皆さんとお会いして早や22年ということらしいです。こんなええかげんなロータリアンと長いことお付き合い下さり、感謝感謝です。今後ともべっぴんな嫁さんと利発なおぼっちゃまとども宜しくお願ひ申し上げます。

菊井会員 18年在籍 自祝。阿部さんお祝い返しありがとうございます。個人的にはお祝いしていないのですが、ごめんなさい。

武市会員 在籍21年 自祝。皆様今後共よろしくお願い申し上げます。

田中会員 在籍29年のお祝いありがとうございました。30年在籍に向けて頑張ります。

中嶋会員 ホームクラブ10回連続 自祝。コーヒーは夏バテに良いかも、一日ブラックで5杯飲むと!

清水会員 10回連続出席 自祝。

木村会員 ホームクラブ10回連続出席 自祝。

石川会員 ホームクラブ欠席のお詫び。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥9,000.- 累計 ¥38,000.-

秀島会員 9月4日(水)午後6時半からハービス大阪6階でアジアの会。台湾に関する講演です。姉妹クラブの件もありますので、知識を深めるためにも是非ご出席ください。

佐藤会員 在籍29年休まず出席できた事を感謝して。
中村会員 ホームクラブ10回連続出席 自祝。

卓話

会員増強について

担当：大草会員



2013年6月1日(土)に、大阪YMCA・大ホールにて行なわれました。第2660地区、2013~2014年度の会員増強セミナーに参加させて頂きました。

その時の講演「会員増強とクラブの活性化」(地区研修委員会リーダー/パスト・ガバナー、井上暎夫氏)の講演、そして、バズセッション「アンケート結果を会員増強・退会防止に結び付けるには」を基に、当、大阪鶴見ロータリーの会員増強について考察させて頂きます。

現在、第2660地区の会員数は、3,697名です。以前は4,000名を超えていたそうですが減少して行っているそうです。それでは大阪鶴見ロータリーの現在の会員数は35名で、2013年(6月1日現在)で第2660地区中、44位です(83クラブ中)。

鶴見ロータリークラブと同等の現在の会員数の各クラブの増強策、退会防止策についての取り組みの主なものは下記のようになっております。

- *パンフレットを作製している。
 - *出欠表を公表している。
 - *月1回、IDM(インフォーマル・ディスカッション・ミーティング)を開催している。
 - *例会に友人、知人をゲストとして招待している。
 - *楽しいクラブ作りを目指し、親睦会や趣味の会を積極的に行う。
 - *年に2~3回外部卓話を行い、新会員候補者を招待。
 - *例会場のビルのテナント30社を、会社訪問しPRした。
 - *テーブル毎にリーダーを決めて全会員から新会員の情報を収集した。
 - *長期欠席者に理事がアプローチ。
 - *例会の時間を変更している。
- それでは、当、大阪鶴見ロータリーの会員増強について考察してみたいと思います。
- 特別事業長期計画委員会の答申書、35年目に向けて『飛躍の碇』の中にはあります
- 会員増強の為の具体的サンプル 1、2、3、退会防止の為の具体的サンプルを基に活動していきたいと考えております。今一度、特別事業長期計画委員会の答申書にお目を通して頂きまして皆さんのご協力をお願い致したいと思います。
- 宜しくお願い致します。

第2660地区だより 8月号月信より

会員増強・拡大月間にあたって ~プロジェクト3900~
国際ロータリー第2660地区 ガバナー
福家 宏
皆様は今、会員維持・増強のために
どんなことをなさっておられますか?

世界のロータリアンの数は、過去15年間以上にわたり約120万人程度に留まり続けています。毎年12万人ほど入会して、毎年同数が退会していくためにロータリアンの数は増加の兆しを見せません。日本においては横ばいで無く、減少傾向が続いている。かつて10万人以上を誇ったロータリアンの数は9万人を切り、更に減り続けているのです。このまま減り続けますと、日本の3ゾーンのうちどれかが他国と合併させられることにもなりかねません。会員減少の問題は決して楽観は出来ないと思います。

私たちの第2660地区では、昨年高島直前Gが「プロジェクト3900」を立ち上げられ、会員の拡大(新クラブ創立)維持・増強を推し進めて来られました。その結果年初よりも会員数は増加しておりますが、3700人には届いておりません。私もこの「プロジェクト3900」を引き続き推進して参りたいと考えております。

カルヤン・バネルジーR I元会長も、田中作次R I直前会長も「日本における会員減少」をとても憂えておられます。そのような中でR I理事会は 2015年6月末日までに世界のロータリアンの数を130万人にするという決議を致しました。

日本ではこれを受けて、地区の枠を超えた全国レベルでの新会員獲得運動をサクセス・ジャパンとし、田中作次会長のお名前を盛り込んでSAKUJI大作戦と名づけ、これを実施することになりました。当地区内でも多くのクラブ様がこの作戦に賛同して下さっております。ご承知のようにSAKUJI大作戦は、皆様の地域にお住まいの方でなくとも、ロータリアンに相応しいお知り合いがあれば、その方をその地域のロータリーにどしどし紹介しようというものです。これが成功すれば、日本全体のロータリアンの数の底上げが図れる訳で、皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひ致します。

そして大切なことは会員数の維持です。新しい会員を獲得したならば、もうその日から「退会防止」を心がけて、新会員を守っていかなければなりません。

新会員に出来るだけ早く正しいロータリー情報を提供し、クラブにおいて重要な役割を担うことが出来るように配慮する必要があります。またRIやロータリー財団のプログラムには早い時期から参加させて、ロータリーを実践する(Engage Rotary)ことが出来るよう導いていかなければならぬでしょう。

皆様はロータリーがこれからも存続しつづけ、ご自身もロータリアンであり続けたいと思っておられることでしょう。それならばやはり、ロータリアンである私たちは会員減少に歯止めをかけて増強のための活動を始めなければなりません。

会員の維持・増強は誰かに任せていては成功しません。

会員維持・増強は皆様お一人お一人の責務だと捉えて、今すぐにも本腰を入れて会員増強に取り組まないと、「プロジェクト3900」の成功は難しいと思います。

世界や日本、そして私たちの地区やクラブ、そして皆様ご自身のために、会員拡大増強月間には今一度何をすべきかお考えになり、是非とも直ちに行動を起こして下さるよう、お願ひ致します。

前回の出席報告		(8月6日 1391例会)	
会員数	32名	ビジター	0名
(内出席規定免除	5名)	ゲスト	0名
出席会員	27名	出席総数	27名
出席免除会員	5名	前々回	7/23 M/U 0名
出席率	27/31 87.10%	修正出席率	90.32%

担当：谷 会員



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に榮えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー